

## Alex Jordan: Imagerie – Buch zur Ausstellung

### »Über den Jordan«

Bilderfindungen, Plakate und Spuren von Aktionen von Künstlerkollektiven mixt der Grafiker und Fotograf Alex Jordan in seinem Buch »Imagerie« zusammen. Die Kollektive, deren Mitglied oder Mitbegründer Alex Jordan war, sind: Grapus, Nous Travaillons Ensemble, le bar Floréal-photographie und La Forge. Jordan, von 1993-2013 Professor für Visuelle Kommunikation an der Kunsthochschule Berlin Weißensee, setzt auf die Kraft der Bilder. Vergeblich sucht man nach Lehren oder Botschaften. Stattdessen stößt man auf feinen Humor und die Ästhetik der Gegenüberstellung und Konfrontation. Der von der Kunsthochschule Berlin Weißensee ko-finanzierte Band erscheint im Herbst. Zur Finissage der Ausstellung »Über den Jordan« in der KUNSTHALLE am Hamburger Platz am So., dem 1. Juni 2014, von 14-19 Uhr wird er vom Autor persönlich vorab vorgestellt.

Alex Jordan: IMAGERIE. Grapus, Nous Travaillons Ensemble, La Forge, Le bar Floréal-photographie. Créaphis, Grane 2014, 192 S., kartoniert, gebunden, Preis 25 €. ISBN 978-2-35428-091-8.

Ort: KUNSTHALLE am Hamburger Platz, Gustav-Adolf-Straße 140, 13086 Berlin-Weißensee

Link zur Ausstellung: <http://bit.ly/1vL2emK>

Alex Jordan: »Imagerie« – Publication to accompany the exhibition »Über den Jordan«

The graphic designer and photographer combines his own visual inventions, posters and traces of actions of artist collectives in his book »Imagerie«. The collectives which Alex Jordan co-founded or of which he was a member are Grapus, Nous Travaillons Ensemble, le bar Floréal-photographie, and La Forge. Jordan, from 1993-2013 professor of visual communications at Weißensee Academy of Art Berlin, believes in the power of images. One looks in vain for doctrines or messages. Instead, we see a delicate humour and an aesthetics of comparison and confrontation. The book, co-financed by Weißensee Academy of Art Berlin, will appear in the fall. The author will personally present an advance copy at the closing of the exhibition »Über den Jordan« at KUNSTHALLE on Sunday, June 1, 2014, from 2-7 pm.

Alex Jordan: IMAGERIE. Grapus, Nous Travaillons Ensemble, La Forge, Le bar Floréal-photographie. Créaphis Paris, Grane 2014, 192 pages, card cover, bound, 25 €. ISBN 978-2-35428-091-8.

Venue: KUNSTHALLE am Hamburger Platz, Gustav-Adolf-Straße 140, 13086 Berlin-Weißensee

#### Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)



Buchumschlag Alex Jordan